



Testsitzen im Rollstuhl: Ruth Kellershohn am Donnerstag vor der Pfortnerloge des Südfriedhofs mit Dirk Klein und Stephanie Brimmer  
Foto: Csaba Peter Rakoczy

# Rollstühle für Friedhöfe

**SPENDE** Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner erleichtert Besuch

Gehbehinderte Menschen, die Gräber von Angehörigen, Freunden oder Bekannten besuchen, haben von nun an auf sieben Kölner Friedhöfen Gelegenheit, sich an der jeweiligen Pfortnerloge einen Rollstuhl auszuleihen. Die Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner hat das Orthopädie-Unternehmen

Rahm, das in der Stadt mit mehreren Filialen vertreten ist, dafür gewonnen, die Rollstühle zu spenden. Am Donnerstag hat Dirk Klein von der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner Stephanie Brimmer, Abteilungsleiterin Friedhöfe der Stadt Köln, auf dem Südfriedhof eines der Gefährte

übergeben. Als Erste getestet hat es Ruth Kellershohn, 82, aus Nippes, obwohl sie sonst mit einem Rollator zurechtkommt. Die Rollstühle stehen auf den Friedhöfen Süd, Ost, Nord, West, Melaten, Mülheim und Kalk. Wer wissen will, ob sie gerade verfügbar sind, muss dort anrufen. (cs)